

Generales > Alcaldía ha atendido a más de 63 mil personas a través del...

Generales | Región

Alcaldía ha atendido a más de 63 mil personas a través del programa Santa Marta es Salud y Vida

Por Redacción3 La Libertad · noviembre 19, 2020

Me gusta 0



Agréganos como tú fuente de noticias

*Los profesionales que hacen parte de esta estrategia han llegado a más de 40 barrios, visitando casa a casa a las familias para conocer de primera mano su estado de salud.

El programa Santa Marta es Salud y Vida es la estrategia con la que la Alcaldía Distrital, liderada por Virna Johnson, le hace frente a la pandemia del COVID-19.

Desde el mes de agosto, 105 profesionales de la salud, entre médicos generales, bacteriología, epidemiólogos, auxiliares de enfermería y especialistas en otras ramas de la medicina, recorren casa a casa diferentes sectores de la ciudad, llegando hasta la fecha a 16.102 viviendas, logrando conocer cómo están las condiciones de salud de 63.713 personas, cuáles son las comorbilidades que más se presentan en la población, si han presentado síntomas asociados al COVID-19 o si estuvieron contagiados; además se realizan pruebas rápidas para la detección del SARS-CoV-2 a algunos ciudadanos de acuerdo al criterio médico.



Dentro de los barrios en dónde ha hecho presencia la estrategia están: Pescaito, Obrero, Olaya Herrera, 11 de Noviembre, 20 de Octubre, Bastidas, Bella Vista, Alfonso López, Betania, Buenos Aires, Chimila, Circasia, Colinas del Río, Cristo Rey, Divino Niño 1, Garagoa, Cantilito, Timayuí 1 y 2, Juan 23, La Paz, Los Almendros, Los Alpes, Luis R. Calvo, María Eugenia, Miraflores, Pradito, San Fernando, Veracruz y San Jacinto, La Coquera, La Magdalena, Paraiso, El Rosario y 12 de Octubre en Gaira, como también a los corregimientos de Taganga, Bonda y Minca.

“Esta estrategia de Salud al Barrio, de este Plan de Desarrollo es la que nos va a permitir avanzar fuertemente, tanto en la atención y prevención del COVID-19, por el momento coyuntural, como a su vez, poder tener estructurada toda la información de la ciudadanía de Santa Marta, con el fin de seguir teniendo todos los programas de Salud Pública, directamente en todos los barrios de la ciudad”, señaló Henrique Toscano Salas, secretario de Salud Distrital.

El programa Santa Marta es Salud y Vida cuenta con la participación de varias EPS, con presencia en la ciudad, entre ellas: Coosalud, Salud Total, Sánitas, Nueva Eps, Mutualser, Cajacopi, Coomeva, Famisanar, Ambuq, Sura, Sanidad Militar, Sanidad Policía Nacional, **Ecopetrol**, Comfamiliar y Comfacor; y las IPS tomadoras de muestra Olympus, Clinimedical, Integral de Colombia, Cuidado Seguro en Casa, Casalud y Medilab.

Esta semana Santa Marta es Salud y Vida recorre los sectores de Divino Niño II, Buenos Aires, Colinas del Río, Edgardo Vives y La Vuelta del Cauca en Gaira. Conozca más detalles sobre este programa en el siguiente enlace: <https://bit.ly/3jsCbxF>.

BO 1294

Santa Marta, 19 de noviembre de 2020

#DIARIOLALIBERTAD

Agréganos como tú fuente de noticias

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

Coqueteos para Martha

Artículo relacionados

Más del autor



Coqueteos para Martha



Queiroz se va de la selección Colombia; ahora suena Miguel Ángel Russo



Gobernadora participa en reunión de la Confederación Nacional de Asambleas y Diputados de Colombia



Últimas Noticias



Alcaldía ha atendido a más de 63 mil personas a través del programa Santa...

noviembre 19, 2020

*Los profesionales que hacen parte de esta estrategia han llegado a más de 40 barrios, visitando casa a casa a las familias...



Coqueteos para Martha

noviembre 19, 2020

La decisión del Senador Armando Benedetti de renunciar al Partido de la U, dejó en el foco de las conquistas electorales a...



Queiroz se va de la selección Colombia; ahora suena Miguel Ángel Russo

noviembre 19, 2020

La Federación Colombiana de Fútbol ya decidió dar por terminado su contrato a cambio de 2 millones de dólares. En medio de...



Gobernadora participa en reunión de la Confederación Nacional de Asambleas y Diputados de Colombia

noviembre 19, 2020

La gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, acompañó el acto de instalación de la reunión de la Confederación Nacional de Asambleas y Diputados...



Dos trabajadores lograron ser rescatados por el cuerpo de bomberos en edificio al norte...

noviembre 19, 2020

Por David Awad Se tratan de los obreros Brayan Pomareda, de 25 años, y...

Más Leídas



“De castaño a oscuro”: Problemas entre distinguida familia de Barranquilla

noviembre 18, 2020

Un lamentable episodio se presentó el día de ayer en la bodega de la empresa Euromarmol, donde el vigilante de la empresa...



“Julio Sánchez Cristo destruyó mi vida y la de mi familia”: afirma médico Roberto...

septiembre 24, 2020

Por medio de un comunicado de prensa, el médico colombiano Roberto Ignacio Angulo Rodríguez denuncia que debido a la difusión de una...



Asesinan a líder social Tomás Blanco en el barrio Cevillar de Barranquilla

noviembre 18, 2020

Consternados se encuentran los habitantes del municipio de Galapa por el asesinato en la noche de este miércoles del líder de esta...

Más Noticias



Coqueteos para Martha



Queiroz se va de la selección Colombia; ahora suena Miguel Ángel...

noviembre 19, 2020

